
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 学 校 行 事 等 

1 水 
交通安全指導 学年研修  

卒業アルバム個人写真撮影 

2 木 
新入児健診（3 時間授業 給食有） 

市 P 連一中グループ交流会  

3 金 文化の日 

4 土 「栄っ子」体育館 

5 日    

6 月 
生徒指導交流会 給食費（低） 

栄っ子（３・６年生） 

7 火 給食費（中） 分掌会議 

8 水 給食費（高）学年研修  

9 木 
給食費（予） 

１中エリアノーテレビデー（～15 日） 

10 金  

11 土  

12 日  

13 月 研修会議 

14 火  

15 水 
学年研修 エリアファミリーサミット 

ALT J アラート情報伝達試験 

16 木  

17 金 委員会 

18 土 「栄っ子」体育館  

19 日 市 P 連研究大会 

20 月 職員会議 ALT 

21 火 おび学（6 年） 

22 水 
おび学（5 年）学年研修 ALT 

市 P 連西陵中グループ交流会 

23 木 勤労感謝の日 

24 金  

25 土 スポーツ推進委員事業「ぼっちゃ体験」 

26 日  

27 月 ALT 給食費振替日 

28 火 
参観日（２・5 年・つくしんぼ） 

5 年生学年レク 

29 水 学年研修 ALT 学年費納入日① 

30 木 学年費納入日② 参観日（１・4 年） 

 サポート隊の皆さまと PTA の皆さまによる毎朝の

交通安全指導のおかげで、「子ども達の安全な登校の

仕方」が少しずつ身に付いてきていると感じています。

しかし、秋は繁忙期。交通量は多くなり、交通事故が

発生しやすい時期となります。また、栄小学校の校区

は、危険だと感じる場所が多いと認識しています。通

学路をしっかり守るとともに、子ども達自身に「交通

安全に気を付けよう」という意識をもたせることが何

より大切です。ご家庭におけるお子さんへの交通安全

に関わる継続したお声かけをお願いします。 

また、朝の見守り活動は子ども達の安全を守る大切

な取組です。ご多用のこととは思いますが、是非、当

番の際には、参加していただきますようお願いします。 

 最近は日が暮れるのがとても早くなってきました。

夕暮れ時は、車のドライバーからも見えづらく、危険

な時間帯です。併せてお声かけをお願いします。 

帯広第一中学校の2学年の生徒6名が職場体験学

習として本校を訪問しました。今回は、働く人の視

点から、「先生方はどんなふうに仕事をしているの

だろう」と考える機会でした。中学生は、１年生か

ら３年生までの６つの各クラスに分かれて体験実習

を行いました。朝のあいさつから礼儀正しく、少し

緊張した面持ちで一日を過ごしていたようです。そ

んな中でも勇気を出して子ども達に声かけをしたり

するなど進んで取り組む姿も見られました。 

 

つくしんぼ学級の4人の児童のみなさんが帯広市

の合同学習発表会に参加してきました。栄小の発表

は、それぞれの児童にぴったりのセリフに楽しいダ

ンスが織り込まれた「だんまり王様」という劇でし

た。学習発表会の練習と平行して熱心に取り組んで

きました。日に日に上達する姿を見て、継続して練

習することの大切さを改めて感じました。大勢のお

客さんを前にして堂々と元気 

いっぱいに表現する姿は立派で 

した。また、他校の発表の様子 

も真剣に観覧するなど刺激一杯 

の学び合う機会となりました。 

姿から 

１１ 月 の 行 事 予 定 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２７日（金）に、第５３回栄小学校学習発表会が開催されました。子供たちは、ご来場い

ただいた皆さまに、最高のステージをお届けしようと、準備・練習に真剣に取り組んでまいりまし

た。二週間以上にわたって、友達と力を合わせたり、根気強く取り組んだりするなど、多くのこと

を学んできました。そして当日は、子どもたちの姿に意欲や主体的に取り組もうとする姿が見られ、

しっかりと自分の役割を果たすことができました。一人一人の子供たちにとって、大きな自信とな

り、達成感や充実感につながったものと考えております。保護者の皆さまには、練習期間中は、子

供たちをあたたかく支えてくださり、当日はマナーを守った真剣な観覧態度と温かい拍手でステー

ジを盛り上げていただきました。また、子供たちのがんばりをしっかりと認めていただいたと思い

ます。ご家庭の心のこもった支えがあるからこそ、子供たちは、がんばることができます。ありが

とうございます。 

学校では、今回の学習発表会の成果を生かし、残り約二か月となった二学期のさらなる充実に向

けて全力で進めていきます。今後とも変わらぬご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いします。 

１０月２３日（水）に学習発表会総練習を実施しました。昨年度までは、感染対策のため、すべて

の学年が一堂に集まることはできませんでしたので、４年ぶりの開催となりました。発表する学年は、

張り切って表現していましたし、参観する学年も真剣に食い入るように鑑賞し、手拍子をする姿も見

られました。総練習は、本番と同じプログラムで、１年生の発表から始まりました。１年生は全校を

代表して「はじめの言葉」の発表も行いました。その堂々とした姿に大きな成長を感じました。また、

全体を通して、他の学年の発表からお互いに「認め合う」姿が見られ、学び合うことの大切さを改め

て感じました。総練習が終わった後、更にバージョンアップしていこうと、各学年で改善のための取

組が行なわれました。異学年交流にかかわる貴重な学習の機会となりました。 

 


